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Aos onze dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco às dezesseis horas e cinco minutos 1 

iniciou a reunião virtual da Câmara de Controle Interno do Estado do Ceará.  Estiveram presentes 2 

os conselheiros da Câmara de Controle Interno Valberto Alves Abreu, Maria Izirlene e Sandra 3 

Solon e os colaboradores do CRCCE, Chismenia Chaves de Castro Almeida e Alysson Arruda Pinto.  4 

ORDEM DO DIA: 1) Processo 05/2025 (Prestação de Contas 2024) – a contadora Chismenia Castro 5 

iniciou o relato mencionando os documentos que compõe o Processo 05/2025 - Prestação de 6 

Contas 2024. Os documentos foram disponibilizados através do SEI aos conselheiros. O Alysson 7 

(diretor de governança) informou aos conselheiros que o Relato Integrado, sendo uma peça da 8 

prestação de contas de 2024, está em fase de edição. Depois de finalizado, será encaminhado aos 9 

conselheiros para conhecimento. A conselheira Sandra Solon manifestou no grupo de watzap um 10 

breve resumo sobre os resultados alcançados. O conselheiro Valberto fez algumas considerações 11 

acerca da edição de textos das notas explicativas, solicitando a reescrita de texto. Nesse sentido, a 12 

contadora Chismenia se comprometeu em realizar as alterações apontadas e repassar para o 13 

Presidente assinar. Na sequência, enviará aos conselheiros do CRCCE e a CCI do CFC. Os 14 

Demonstrativos Contábeis foram aprovados pelos membros da CCICE por unanimidade. Todavia, 15 

apontamentos alusivos a inadequação das informações contábeis no que tange as Normas 16 

Brasileiras de Contabilidade Aplicada ao Setor Público foram reinterados e evidenciados no 17 

Parecer da Câmara de Controle Interno do CRCCE. 2) Crédito Adicional Suplementar (Processo 18 

06/2025) -  a Chismenia Castro apresentou sugestão de alteração orçamentária em atendimento 19 

ao pedido formulado pela superintende executiva Mayara Mandes. A conselheira Sandra Solon 20 

detalhou acerca das demandas acompanhadas pela vice-presidência de administração que 21 

culminaram na propositura de formulação do crédito adicional. Nesse sentido, os conselheiros 22 

presentes anuíram o pedido e as justificativas da alteração orçamentária. Para tanto, o Processo 23 

06/2025 será formulado em atendimento ao pleito. 3) Encerramento - E por fim, a Chismenia 24 

encaminhará os Processos 05 e 06/2025 e ata da reunião para recolhimento de assinatura pelo SEI 25 

dos conselheiros da CCICE e direcionará para deliberação na reunião plenária a realizar-se em doze 26 

de março de dois mil e vinte e cinco. A contadora agradeceu a presença de todos e nada mais 27 

havendo a tratar, às dezeseis horas e quarenta e nove minutos deu-se por encerrados os 28 
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trabalhos, e para constar eu, Chismenia Castro lavrei a presente Ata, a qual será lida e assinada 29 

por mim e pelos participantes presentes. Fortaleza, 12 de março de 2025. 30 

Alysson Arruda Pinto ______________________________________________________________ 31 

Chismenia Chaves de Castro Almeida__________________________________________________ 32 

Maria Izirlene Ferreira _____________________________________________________________ 33 

Sandra Maria Solon de Paula_________________________________________________________ 34 

Valberto Alves Abreu ______________________________________________________________ 35 


